
「市長への手紙」ＨＰ掲載データ（平成 29 年 11 月分）

見出し 2911-11 資源物の収集について

ご意見 ごみの分別をすることで、燃えるごみは減ってきたが、資源ごみが増

えてきた。現在の燃えるごみ週２回、資源ごみ月２回の収集では資源

ごみがたまってしまい大変。資源ごみの収集回数を増やしてほしい。

回答 日頃より廃棄物の分別にご協力いただきまして感謝申し上げます。

昨今の資源ごみ回収につきましては、プラスチック製容器包装や雑

がみの分別収集が開始され、ご家庭における資源ごみの割合が増えて

きていると認識しております。

ご提言の収集回数の見直しについては、現段階では市民の皆様から

の要望は少ない状況にありますが、今後、各地域の衛生班等を通じて

排出状況を確認しながら、必要に応じて収集回数の見直し等を検討し

てまいります。

なお、お手数をおかけしますが、缶、古紙、トレー等につきまして

は、スーパー等の店頭でも随時回収しておりますのでご利用いただけ

ればと思います。

今後とも廃棄物の分別にご協力いただきますようよろしくお願い申

し上げます。
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